SV Gebäudeversicherung Stuttgart/Mannheim

SV Lebensversicherung Mannheim/Stuttgart

Telefon Stuttgart (0711) 89 8-0
Telefon Mannheim (0621) 45 4-0

www.sv-versicherungen.de

"EIN HAUS für uns allein. Kein Vermieter und Verbieter mehr! Bloß, wer kümmert sich jetzt drum, wenn es mal Probleme gibt?"

Umfassender Schutz für Haus und Hausrat.

Die Hausversicherung.

**RISKIEREN SIE WAS. SIE HABEN JA UNS.** 



# "UMFASSENDER Schutz für unser Haus, das klingt beruhigend.

Aber was genau ist da versichert?"

#### "DAS GANZE HAUS UND ALLES, WAS DRIN IST."

Normalerweise hat man als Hausbesitzer hier seine Gebäudeversicherung, da seine Hausratversicherung und dann vielleicht dort noch eine Glasversicherung. Aber passt das auch alles zusammen? Ist der Schutz wirklich lückenlos? Oder aber zu hoch? Und was kostet das Ganze unterm Strich?

Wenn Sie in Ihrem eigenen Ein- oder Zweifamilienhaus wohnen, können Sie jetzt mit unserer Hausversicherung eine Menge Geld sparen. Denn da sind alle Versicherungen drin, die Sie brauchen, aber auch keine zu viel: Gebäude-, Hausrat- und Glasbruchversicherung – genau abgestimmt auf Ihren Bedarf.

Komme, was da wolle: Feuer, Wasser, Sturm oder Hagel, Überschwemmung oder Erdbeben, Einbrecher

oder auch nur eine zerbrochene Fensterscheibe
– mit unserer Hausversicherung sind Ihr
Haus und Ihr gesamter Hausrat rundum abgesichert. Vom Keller bis zum Dachstuhl, von der
Kaffeekanne bis zum Wasserhahn, von der
Babyrassel bis zur Golfausrüstung, vom Gartentor bis zur Pergola.





## "TROTZDEM. Bin ich nicht besser dran, wenn ich alles einzeln beim Günstigsten versichere?"

#### ..IM GEGENTEIL."

Wer kümmert sich schon um jedes Detail, das bei einem Schaden ins Geld geht? Ihr traditioneller Versicherer in Baden-Württemberg: die SV Gebäudeversicherung. Schauen Sie sich ruhig bei unseren Mitbewerbern um und dann vergleichen Sie genau – den Preis und die Leistung, die Sie dafür bekommen. Sie werden sehen: Mit unserer Hausversicherung fahren Sie nicht nur günstiger. Sie bietet Ihnen auch einen Schutz, der deutlich über die Standardleistungen hinausgeht.

Vor allem, was den Schutz Ihres Hausrats durch Elementarschäden angeht. Der ist nämlich bei unserer Hausversicherung inklusive, während normalerweise dafür eine Extravereinbarung notwendig ist.

Wir haben außerdem an viele Details gedacht, die von anderen nicht berücksichtigt werden. Oft fällt nämlich erst bei einem Schaden auf, dass so manche "Kleinigkeit" gar nicht versichert ist.
Eine Armatur hier, ein Spülmaschinenschlauch da. Das läppert sich ganz schön zusammen.

Als traditioneller Gebäudeversicherer in Baden-Württemberg kennen wir uns eben mit solchen Sachen aus, und diese Erfahrung geben wir an unsere Kunden weiter.

### "NEHMEN wir mal an, der Schlauch unserer Spülmaschine platzt und das halbe Haus steht unter Wasser. Was zahlen Sie dann?"



Kaum zu glauben, 75.000 E was ein Wasserschaden anrichten kann. Da kommt schnell eine erschreckende Summe zusammen.

Ob Renovierung

neue Küche oder

Frühstücksgeschirr

ersetzt alles, was

beschädigt wurde

Die Hausversicherung

#### "DEN KOMPLETTEN SCHADEN."

Nehmen wir weiter an, Ihre Einbauküche wird durch den Wasserschaden total zerstört, die angrenzenden Räume müssen renoviert werden, ein aufgeweichter Schrank bricht zusammen, und jede Menge Geschirr geht zu Bruch. Insgesamt beläuft sich der Schaden auf 75.000 DM. Genau diese Summe bekommen Sie dann von uns.

Haben Sie aber Ihre Gebäudeversicherung da und Ihre Hausratversicherung dort, passiert vermutlich

Folgendes: Die Hausratversicherung zahlt zwar den Schaden an der Einrichtung, nicht aber den am Haus. Umgekehrt übernimmt die Gebäudeversicherung nur den Schaden am Haus, kommt aber nicht für das zerbrochene Geschirr auf. Und was ist eigentlich mit der Einbauküche?

Gehört die zum Haus – oder zum Hausrat? Wer ist denn überhaupt wofür zuständig?

Atmen Sie erst mal tief durch. Denn mit unserer Hausversicherung brauchen Sie sich solche Fragen nie wieder zu stellen.

der Einbauküche?

zum Hausrat? Wer ist denn

Kompaktsc
mehr als das Üb
zu einem beson

"WAS ist, wenn's beim nächsten

Herbststurm auch uns trifft und das Dach
davonfliegt?"

#### "DANN GEHEN SIE ERST MAL INS HOTEL."

Und zwar auf unsere Kosten. Denn sollte Ihr Haus un-

bewohnbar werden, z.B. durch einen Sturm oder Brand, übernehmen wir Ihre Hotelrechnung.

Grundsätzlich schützt die Hausversicherung Ihr
Haus und Ihren Hausrat. Und zwar bei Schäden
durch Leitungswasser, Feuer, Elementarereignisse wie
Sturm, Hagel, Erdbeben, Überschwemmungen und Hochwasser, durch Einbruchdiebstahl

und Vandalismus sowie Glasbruch. Zu Glas gehört übrigens auch die Keramikkochfläche in Ihrer Küche. Selbst Ihre Fahrräder sind versichert.

Das Ganze gibt es in zwei Varianten: als Kompaktschutz und als Rundumschutz.

Kompaktschutz: mehr als das Übliche zu einem besonders günstigen Preis. Rundumschutz: noch höhere Deckungssummen und weniger Selbstbeteiligung.

Wertvolle futsch ist.

wie bei den Vandalen.

Es wurde auch noch gehaust

Im Kompaktschutz inbegriffen: Schäden durch Implosion Armaturen, Schlänche und Außenrohre Elementarschäden am Hausrat Fahrraddiebstahl Bewachungskosten nach Einbruch

Zusätzlich abgedeckt beim Rundumschutz: Schäden durch Rückstau (z.B. durch starken Regen) Dekontamination Diebstahl aus Kraftfahrzengen.

### "SOLCHE Pakete gibt's doch bei anderen

Versicherungen auch.

Was ist denn das Besondere bei Ihnen?"

### "WIR BERÜCKSICHTIGEN IHRE VERSICHERUNGEN, DIE SCHON DA SIND."



Der Beitrag für Ihre alte Hausratversicherung macht Ihre neue Hausversicherung deutlich günstiger.

Schlimm genug, wenn man den Schaden hat. Umso besser, wenn dann ein Ansprechpartner da ist, der schnell alles regelt. Sie haben schon eine Hausratversicherung? Eine Gebäudeleitungswasser- oder Glasversicherung? Macht nichts. Wir berücksichtigen die Kosten beim Beitrag für Ihre neue Hausversicherung, solange Ihre alte Versicherung noch läuft. Denn zweimal zu bezahlen brauchen Sie ja nun wirklich nicht. Sie haben also lückenlosen Schutz und vermeiden gleichzeitig eine Doppelversicherung.

Wenn dann tatsächlich mal was passieren sollte,

wenn dann tatsachlich mal was passieren sollte, haben Sie mit uns nur einen Ansprechpartner, der sich um den ganzen Schaden kümmert und diesen schnell und unbürokratisch reguliert. Wir sprechen auch mit Ihrer früheren Versicherung und machen alles untereinander aus. Sie brauchen also nicht mit verschiedenen Leuten darüber zu diskutieren, wer jetzt welchen Schaden übernimmt. So erspart Ihnen die Hausversicherung auch noch eine Menge Laufereien, Ärger und Probleme. Denn auf bürokratische Komplikationen können Sie in einer solchen Lage gut verzichten.

## "UND mit wem können wir das alles besprechen?"

Welche Werte in Ihrem Haus zu versichern sind, lässt sich am besten in einem persönlichen Beratungsgespräch klären.

Noch Fragen? Fragen Sie.

Ihr Fachberater nimmt
sich gern die Zeit,
alles zu beantworten.

Ihrer Nähe.

#### "NATÜRLICH MIT IHREM FACHBERATER."

Damit Sie über sämtliche Leistungen der Hausversicherung genau Bescheid wissen, ist ein persönliches Gespräch das Allerbeste. Ihr Fachberater geht dabei auf Ihre individuelle Situation ein, ermittelt den Wert der zu versichernden Gegenstände und achtet so darauf, dass Sie weder unter- noch überversichert sind.

Sie haben noch gar keinen Ansprechpartner? Dann melden Sie sich einfach bei uns. Wir nennen Ihnen umgehend einen Fachberater in Ihrer Nähe

